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Episodio 9

Puedes encontrar estas y otras propuestas en      @nexocoam 
donde también puedes dejarnos tu opinión. 

“PREFERIRÍA NO HACERLO”

La frase de “Bartleby, el 
escribiente” de Herman Melville 
pervive 200 años después en el 
COAM.

Llevamos 6 meses desde las elecciones y no vemos cómo se gestionan los temas que de 
verdad nos afectan a la profesión.

En la última Junta de Representantes nuestro grupo propuso y se aprobaron una serie de 
medidas concretas relativas al deterioro de nuestra profesión. Todas ellas se “estudiarán” 
pero no se nos convoca a ningún grupo de trabajo que las impulsen.

- BAREMOS ORIENTATIVOS. Tenemos que recuperar el documento de 2004 y añadir 
todos los documentos a los que la Normativa nos va obligando día a día. Cada vez más 
trabajo, más técnicos implicados en la elaboración de subproyectos de sostenibilidad, 
BIM, residuos, etc. y menos honorarios. Esto hay que consensuarlo con el CSCAE.

- LIBRO BLANCO CONCURSOS PÚBLICOS. Hay que elaborar YA un documento para 
remitir a todas las administraciones que pretendan organizar concursos dignos con la 
colaboración del COAM. En esto tenemos que ser ejemplarizantes. Hay que educar a la 
sociedad en que queremos regalar nuestras ideas, pero con dignidad. Como lo hacen 
en otras Comunidades Autónomas. Esto hay que consensuarlo con la elaboración del 
Reglamento de la nueva Ley de Calidad de la Arquitectura. ¿Estamos colaborando con 
el Ministerio de nuestro compañero Iñaki Carnicero?

- NUEVOS COLEGIADOS. Si no vamos nosotros a por ellos, nadie se nos acercará. 
Esto tiene una doble vertiente: La Universidad (crear el registro de graduados en 
fundamentos) y la Diversidad profesional (todos los que no visan proyectos). No 
podemos esperar a conectar con las Universidades madrileñas, tener datos fiables de 
todas las nuevas promociones y ofrecerles ALGO para que se inscriban, aunque no 
vayan a realizar el Máster habilitante. ¿Quién está haciendo esto? ¿Esperamos a que 
nos ahogue la realidad?

- COMUNICACIÓN. ¿Hay algún plan o estrategia? ¿Se pone en marcha el PODCAST para 
el que ya se ha hecho un piloto, con un presupuesto mínimo y un nombre propuesto 
por NEXO?

- PLATAFORMA DIGITAL. Otra propuesta de NEXO aprobada en la JR. ¿Se está 
contactando con alguna empresa para evaluar costes? Nosotros ya hemos escrito las 
funcionalidades y contenidos.

- DEBATES Y CULTURA. ¿Hay algún plan o estrategia? Están pasando cosas muy graves 
en nuestra ciudad y el COAM está sordo a ellas. Mucha jornada técnica, mucha semana 
de la construcción (¡Bravo!!) pero poca reflexión y crítica. ¿Quién está al mando? Desde 
NEXO hemos propuesto debates y ciclos pero no se nos escucha.

Hay muchos temas, pero se juega a aburrirnos con buenas palabras, pero lo que se oye de 
fondo es el atronador “preferiría no hacerlo”.

Pasito a pasito caminamos hacia la NADA.
Los arquitectos, uno a uno, no lograremos parar la deriva de la profesión.


